

タットン会 通信

2006. 7. 29

- ◎ タットン会ホームページ <http://www.geocities.jp/tattonkai/>
- 『タットン会』と入力しても検索できます。皆様からの掲示板コメントもお待ちしております。
- ◎ 日時・場所についての確認のみ → ボランティアセンター 046 (825) 0017

6月17日のタットン会に於て、終了間際に事務局兼保護者の鈴木様はじめ参加保護者との協議を行いました。結果、今年度の中・高生のボランティア交通費や雑費の捻出に関しては助成金の変わりに各家族参加時につき300円の参加料をいただきながら運営していこう、ということになりましたのでご了解願えればと思います。今後もより多くの方々にご協力を頂きながら、一緒に障がいに対する理解を深めあっていきたいと思っています。よろしく御願いします。

けん玉の楽しさ

6月17日県立保健福祉大学 右の写真はけん玉をみんなで楽しんでいるところです。日本けん玉協会の伊東勝様と中学生の内田君が来て下さり、休憩時にたくさんのがん玉を持参し教えに来て下さいました。

伊東様は、けん玉の楽しさを多くの子供達に伝え広めていこうと休みの日を使ってあちこち飛び回っている様子。皆様への伝言を電話でお伺いした6月25日は、関東大会の昼休み中でした。子供達のために東京まで出かけられていきました。『障がいがある人も、他の子供達と変わりはない。上手です。休憩時間が過ぎても続けて最後までやってくれたチャレンジャーもいて嬉しかったです。』とコメントをいただきました。タットン会に参加している方々の中にも、すでに伊東様をご存じの方もおられた様子。

お忙しい中、本当にありがとうございました。

もう一つ嬉しいことに、福祉大学生のボランティアサークルメンバー桂原優子・佐々木悠様の他にも遠く（小田原・厚木・川崎・藤沢・横浜…）からの参加にも関わらず、これからタットン会を支えて下さる仲間が増えてきたことは非常に心強いです。

6月17日 46回目タットン会 感想・参加者カード・気がついたこと

- ※1 今日初めて参加しましたが、とても楽しかったです。バドミントンは何回続くか二人で目標を立て、目標が達成できたらさらに目標を高くして。目標を達成する度にとても嬉しかったです。けん玉は私も初心者だったので、一緒にひとつずつ技を完成させていきました。ペアになったS君も、少しずつ話してくれて嬉しかったです…。（A・Mさん）
- ※2 本当に今日は嬉しい日でした。最初から最後まで卓球に集中し、球拾いの指導もして頂いて（自分で球を拾うことも大切な事なのです）、自分で拾いに行く姿も見られました。何より笑顔が絶えず、石堂さんの指示にも頷いて教えて頂く姿勢もみられた事は、本日の成果だと思います。…（T母）
- ※3 今日も親子共々楽しいひとときを過ごすことが出来ました。～呼びかけ等の中で「～の子」という言葉を「～の人」というふうにそろそろ変えたら如何でしょう？成人のチャレンジャーも増えてきました。（その通りですね…）（I母）



- ※4 私はこのような活動に参加した経験が少なく、正直戸惑いもありました。でも、はじめてみると皆さんとても明るくて、楽しく一緒にスポーツをすることが出来ました～。(N・Mさん)
- ※5 スッゴクすっごく楽しかったです！！けん玉は、すごく集中してしまいました。チャレンジャー達は一人ひとり皆個性があつて素敵でした。～(I・Sさん)
- ※6 ～けん玉は、普通にやっていても非常に楽しかったんですけど、今回の場合は表彰状を用意していただき、自分の階級を他の人と競い合えたことで更に夢中になれたのかなと思います。(～ホームページ加藤さんの感想～。)
- チャレンジャーカード(今日やったことなど)の紹介が出来ず、申し訳ありません——
- 進路と余暇を考える** →パート9(予定)はお休みです —

～ FM ブルーサンラジオを聴いて ～

- ※1. タットン会の歴史やタットン会への思いなど、いろいろな話題を聞かせて頂きました。特に、ボランティアについてはとても感銘を受け、今後の上の台中学やタットン会のボランティアに新たな気持ちで参加していきたいなと思います。(上の台元学生ボランティア 笠原裕史さん)
- ※2. タットン会に参加する上で、どのような経緯でどのような気持ちで始まったのか?知れて良かったです♪ 今、前に立って説明下さっている方々も四苦八苦しながらタットン会つくってきていることがわかつて、私達も『まだ参加する』のではなくて、さらによいタットン会をつくっていこうという気持ちで関わりたいと思いました。(県立保健福祉大学 西方さん)
- ※3. タットン会の目的とかボランティアの意味とか熱く語っているのを聞いて、タットン会ってすごく素敵なか活動だなあって思いました。☆これからはボランティア活動としてではなくて、皆さんと一緒にタットン会を楽しむ立場で参加したいと思います。ラジオとても素敵でした～。私自身も、今後ともしっかりとタットンを築いていきたいと思いますので、よろしくお願いしますっ！タットン会のさらなる発展のお力になれるように頑張ります！(県立保健福祉大学 湯野さん)

第47回タットン会 本日 7月29日の流れ 於 上の台中

9:00～ 準備・受付

9:30 本日の説明 ペアになって、カード読み・聞き取り 自己紹介・握手をしよう！
体操(ディズニー or ラジオ体操)、各種目へ (持続回数に挑戦など)

10:20 休憩

10:40～ 後半競技～(試合形式に挑戦)

11:10頃 パラシュート！

11:20頃 片づけ・モップ、集合隊形
(手話コーナー)・けがの確認

11:40頃 解散 (昼食)

13:00～ プール開放

何して遊ぶ？ ～15:00



本日の担当者

チーフ：播岡 準備指示佐藤

継続受付：平野 新規：佐藤 新規説明：佐藤

《 今年度の予定 》

- 47回目 7/29 (上の台中学校 本日)
午前タットン会、午後 13H～15H プール開放
- 48回目 8/26 (県立保健福祉大学決定)
- 49回目 9/30 (県立保健福祉大学決定)
- 50回目 10/21 (サブアリーナ決定) (市内中学校駅伝大会)
- 51回目 11/18 or 25 (未定)

- 52回目 12/16 (未定)
- 2007年**
- 53回目 1/20 or 27 (未定)
- 54回目 2/17 or 24 (未定)
- 55回目 3/24 (メインアリーナ)
「タットン大会」を開催の予定